

La Fédération cubaine de base-ball émet une déclaration sur le cas du baseballeur Alfredo Despaigne



Cuba et sa fédération de base-ball ont fait savoir qu'elles n'ont rien à voir avec une quelconque fraude liée à l'embauche du baseballeur cubain Alfredo Despaigne par la Ligue Mexicaine.

Durant ces derniers jours, des médias se sont fait l'écho d'une dépêche du site espn.com sur une fraude liée directement avec Alfredo Despaigne qui joue dans l'équipe Piratas de Campeche.

Ce site assure que l'embauche du baseballeur cubain dans la Ligue mexicaine a eu lieu en utilisant un passeport faux d'origine dominicaine.

La Fédération cubaine fait savoir qu'elle n'a aucune responsabilité avec la prétendue violation des normes qui régissent l'inscription de joueurs dans la Ligue Mexicaine de base-ball, ce qui a été reconnu publiquement par la direction de l'équipe mexicaine qui a fait savoir qu'une enquête des faits sera

ouverte. Elle a annoncé la suspension indéfinie d'Alfredo Despaigne face aux doutes sur l'authenticité de son passeport dominicain.

Alfredo Despgaine, a joué cette saison 20 matchs avec les Piratas de Campeche. Il a marqué 5 coups de circuit.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/23338-la-federation-cubaine-de-base-ball-emet-une-declaration-sur-le-cas-du-baseballeur-alfredo-despaigne>



Radio Habana Cuba